

# 学校だより

## Nakijin Times

長月（ながつき）

令和3年9月16日 今帰仁小学校

2021 September Sixteenth(16<sup>th</sup>)

文責：校長 屋良 篤

Number 30

今週に入り欠席者が日に日に減ってきました。全体では59人でその内、自粛欠席者が39人、感染者は0人となりました。教室内の子ども達の人数も次第に平常に戻りつつあり、学校で友達に会える嬉しさを感じているように思います。しかし、村内のホームページによりますと、昨日は2人の新規感染者が報告され累計197人となっております。引き続き油断をせずに学校では感染対策を徹底し、教育活動が推進できるよう取り組んで参ります。ご家庭におかれましても感染対策を整え、子ども達のご指導をよろしくお願い致します。

### 講師 お招き授業 6年

今日は、今帰仁村歴史文化センターから講師をお招きしての地元の歴史についての授業が行われました。県内城跡の世界遺産群の紹介から始まり、今帰仁城跡を中心に画像、お話、出土品を紹介しながら詳しく教えていただきました。北山、中山、南山時代のこと、琉球王国時代の中国(当時の明)との貿易で栄えていたころのこと、薩摩からの侵略により琉球が滅ぼされたこと、当時の人々の服装や食べ物について、今帰仁城跡の出土品、考古学について等、興味深いお話がたくさんあり、子ども達は講師の玉城さんから目を離さずに聞いている姿がとても印象的でした。私も話を聞いて、地元の歴史のことだけでなく、考古学というキャリア教育にもつながる授業だと感じました。

また、子ども達は、今帰仁城跡から出土した約600年前の器やお皿を手にし、とても印象に残ったのではないかと思います。私も、当時の人々が使っていたのかと思うと、鳥肌が立つような気持ちでした。次は、実際に出土品の作業現場にも行く予定です。「本物で学ぶ」ことは、記憶に残り、子どものモチベーションも上がります。

今日は、リモート学習も同時に行い、休んでいる児童もお話を聞くことができました。次回の体験学習までには、全員がそろって参加できるように、コロナ対策も万全に行っていきたいと思います。

歴史文化センターの皆様ありがとうございました。

### 校門歩道と新駐車場完成

9月6日(月)から校門からの車両通行が始まりました。子ども達が安全に通学できるように歩道が設置され、新駐車場



(Uターン場所)も整備されました。現在大きな混雑もなくスムーズに登下校となっております。徐行をよろしく。

